



**Communiqué de presse du Groupe Hospitalier du Havre**  
**10 septembre 2021**

## **Organisation des Urgences du GHH dans le cadre de la fermeture temporaire des Urgences des cliniques du Havre**

La Direction du Groupe Hospitalier du Havre a été informée de la fermeture des services d'Urgences de la clinique des Ormeaux et de l'Hôpital Privé de l'Estuaire dimanche 12 septembre 2021.

Les cliniques essayent de maintenir la nuit leurs services d'urgence.

Le GHH fera tout son possible avec les acteurs médicaux locaux afin de ne pas générer un flux trop important de patients aux urgences de l'hôpital Jacques Monod.

**Il est demandé au public d'appeler le 116 – 117 pour une orientation médicale avant de se rendre aux urgences de l'hôpital ou le 15 en cas d'Urgence vitale.**

Les moyens paramédicaux des services d'urgences de Jacques Monod vont être renforcés pour faire face à cette situation.

Pour les chiffres, tous types d'urgences sur l'hôpital public Jacques Monod :

2018 : 91 450

2019 : 90 900

2020 : 75 000

La tendance 2021 depuis la fin des confinements montre une forte reprise de la fréquentation aux urgences sur la base des années précédentes alors que le GHH accueille toujours des patients atteints de la COVID dans ses différents services avec des filières dédiées.